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おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます

瑞宝小綬章

　昭和47年４月神戸地方検察庁に入庁され、平成２年７月
に大阪区検察庁副検事に昇任後、姫路区検察庁副検事、
神戸区検察庁副検事を歴任。平成24年８月の定年退官ま
で、永年にわたり検察庁副検事として尽力されました。

功　績

　思いがけなく受勲の栄に浴し、身に余る光
栄と思っております。今回コロナでお苦しみ
の人々が多くおられる最中、素直に喜べない
気持ちでおります。

喜びの声

さとるお お え

大江　悟さん
（六分一）　

瑞宝双光章

　41年間、消防団員として地域の防火・防災
を担われました。平成25年以降は、稲美町消
防団長、加古郡消防協会長、兵庫県消防協会
理事として消防団活動に尽力されました。

功　績

　令和２年春の叙勲に際し、身に余る光栄で
あります。団員をはじめ地域の皆様と関係各位
のご指導、ご支援の賜と深く感謝いたします。

喜びの声

かつまさ

丸山　勝正さん
（出新田）　
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　令和元年12月に稲美町民さわやか賞を受賞された青森山田高校３年の髙橋
美
み

優
ゆ

さん（菊徳）が、４月１日（水）に公益財団法人日本オリンピック委員
会から、『令和２年度オリンピック有望選手』として認定されました。髙橋さ
んは、令和元年の全国高等学校バドミントン選手権大会の女子個人対抗ダブ
ルスで優勝されるなど、数々のすばらしい成績を収め、2020年日本Ｂ代表
兼Ｕ19 ジュニアナショナルメンバーとして世界大会にも出場予定です。
　今後、世界大会での活躍やオリンピックへの出場が期待されます。　　

　藤田きみゑさん（琴池）が１００歳を迎えられ、5 月25日（月）に総合
福祉会館においてご長寿をお祝いしました。
　藤田さんにお祝い品をお渡しすると、「ありがとうございます」と丁
寧にあいさつされました。
　長寿の秘訣をお聞きすると、「特にありません。自然のままに過ごし
てまいりました」とお答えくださいました。
　思い出に残るできごととしては、戦時中、中国で従軍看護師として従
軍した経験から戦争の悲惨さをあげられ、「今の平和がいつまでも続き
ますことを願っています」とお話しくださいました。
　これからもお元気でいてください。おめでとうございます。

　６月１日（月）、２日（火）、国安のフラワーショップふくこうえんか
ら園児と新１年生にお花のプレゼントをいただきました。
　このプレゼントは、入学式・入園式（進級式）が新型コロナウイルス
感染症の影響により延期になった園児と新１年生に「新生活スタートの
お祝いをしたい」との想いからお花をいただきました。
　入学式、入園式（進級式）で緊張した様子の子どもたちでしたが、お
花を受け取ると笑顔があふれていました。
　たくさんのプレゼント
をいただき、ありがとう
ございました。

　５月25日（月）、中一色の株式会社神戸物産から、子ども用マスク12万枚を寄贈いただきました。
　今回の寄贈は、子ども用マスクの供給が不足しているなか、「子どもたちの笑顔を守りたい」との想いから、
同社のグループ企業を通じて急遽製造されたものです。
　小学校、幼稚園、保育園の再開にあわせ、児童・園児の感染症拡大防止対策のために有効に活用させていた
だきました。

氏　名（敬称略） 寄　贈　品
株式会社芳野基礎 マスク一式

新型コロナウイルス感染症対策として、
子ども用マスクを寄贈いただきました

その他にも新型コロナウイルス感染症対策にたくさんの寄附をいただきました。
ありがとうございました。

将来のオリンピック有望選手
（バドミントン）

100歳おめでとうございます

入園進級、入学する園児、新1年生に
　　　　お花のプレゼントをいただきました

▲	オリンピック有望選手に選ばれた
	 髙橋美優さん

▲	100歳を迎えられた藤田きみゑさん

▲	笑顔でお花を受け取る園児

▲	学校園で大切に使わせていただきます ▲	12万枚の子ども用マスクを寄贈していただきました

～ありがとうございます～～ありがとうございます～

・

▲	ガーベラの花をいただきました
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